

Hacia la Federación Provincial Metalúrgica CIRCULAR

A todos los Sindicatos Metalúrgicos de la provincia Estimados camaradas: Salud.

Siendo una necesidad imperiosa en estos momentos porque atraviesa España, que todos los trabajadores estemos unidos y que marchemos por una sola idea...

Para nosotros no debe ser un secreto, que se ventila en España una contienda de vida o muerte y que todos los trabajadores tenemos que discernir a nuestro favor...

Recogiendo estas necesidades, que son de todos los trabajadores de España y de todo el proletariado mundial, el Sindicato Metalúrgico de Albacete espera que todos los metalúrgicos de ese pueblo acójala nuestra idea como vuestra y nos ayudéis en nuestra magnífica iniciativa...

Se va a proceder a una intensa campaña en todos los pueblos, para dar a conocer nuestra idea, que debía ser de todos, para que en breve plazo se realice.

Camaradas Metalúrgicos de toda la provincia, ¡llegad en vuestra Federación Provincial de Metalurgia, todos unidos. Esperamos vuestra adhesión y desinteresada ayuda. ¡Viva la Federación Provincial Metalúrgica! ¡Viva la Unión General de Trabajadores! Por la Comisión Organizadora, A. Espartero.

Socorro Rojo Internacional Comité Provincial de Albacete

Por la Secretaría de Agitación y Propaganda del Comité provincial del Socorro Rojo Internacional, y para su publicación, se nos remite la siguiente circular que se ha dirigido a todos los Comités de la provincia:

Estimados camaradas: El Comité provincial del Socorro Rojo Internacional, continuando en la superación diaria de sus actividades, tenía el proyecto, que ya está plasmando en realidad, de crear en nuestra capital la «Casa del Combatiente».

Esta nueva demostración de solidaridad con el Ejército Popular no puede ser una casa más en donde los soldados de la República tengan satisfacciones y necesidades más o menos frías. Nuestra «Casa del Combatiente» será el lugar donde los defensores de la Independencia española que sus necesidades económicas o dificultad de alojamiento les requiera, encuentren un lecho para el descanso y un lugar de esparcimiento en su paso transitorio por nuestra capital hacia nuestra retaguardia.

Este es el objeto de nuestra «Hogar». Pero, como todas las obras creadas y mantenidas por el Socorro Rojo Internacional, ha de estar dotada, por lo menos, de los elementos más indispensables que su objeto requiere y nuestros soldados merecen.

A tal fin, es nuestro proyecto habilitar veinte camas, a cada una de las cuales se complementará de un mueble completo para que nuestros visitantes puedan sustituirla por el tiempo que lleven y facilitar así el lavado de la usada. Se instalarán también varios cuartos de baño para que estos camaradas puedan limpiar...

su cuerpo currido en las trincheras y descansar en las debidas condiciones asépticas.

Al tiempo que nos preocupamos de estas necesidades de salubridad, hemos de prestar igual atención a la salud del espíritu, educación del combatiente. Para ello, funcionará una Biblioteca, lo más completa posible, de folletos y volúmenes de fácil asimilación, que a la vez que educa, distraiga a quien la utilizara.

Juntamente con la Biblioteca, existirá una sala de recreo, en donde por medio de la radio, prensa y juegos de distracción, nuestros soldados olviden, durante su estancia en el «Hogar», los horrores de la guerra y su espíritu encuentre la tranquilidad y esparcimiento a que es acreedor. Así, pues, en nuestra Casa encontrarán los combatientes: material de estudio los estudiosos, lugar de descanso los fatigados y distracción los que la desean.

Esta es, a grandes rasgos, la nueva obra que dentro de pocos días ofrecerá el Comité provincial del Socorro Rojo Internacional, y para que resulte con el esplendor que nosotros deseamos, esperamos que todos los Comités Locales, siguiendo las instrucciones que reciben de sus respectivas Comarcas, colaboren con entusiasmo a la magnífica obra emprendida.

FOR LA SOLIDARIDAD CON LOS DEFENSORES DE LA LIBERTAD ESPAÑOLA. TODO PARA LA CASA DEL COMBATIENTE. Cordialmente vuestros y de la causa del antifascismo. El Secretario de Agitación y Propaganda, Manuel Romero.

NOTICARIO INTERNACIONAL

FRANCIA

Los fascistas franceses reconocen la derrota de Franco

EL diario parisino «Le Petit Journal», órgano del fascista coronel la Rocque, comenta el fracaso de Franco y dice textualmente:

«Los acontecimientos se han desarrollado con mala suerte desde su principio, y la revuelta se desarticuló en seguida. La muerte de Calvo Sotelo, obligó a Franco a comenzar las operaciones tres semanas antes del plazo previsto.»

Cordialidad de relaciones entre los países pacifistas

EL viaje del Ministro Ricard señala la bondad de relaciones entre los estados pacifistas. Después de su visita a Praga, el Ministro francés se dirigirá a la U. R. S. S., y especialmente a Crimea. Por otra parte se anuncia que el camarada Litvinof, Comisario del Pueblo de Negocios Extranjeros de la Unión Soviética, llegó el viernes a París.

CHINA

El pueblo chino sabe resistir

INFORMACIONES de procedencia japonesa anuncian que contrariamente a lo que se había dicho, las tropas chinas ocupan todavía la ciudadela de Nankai, que domina toda la ciudad.

¿Otra «No Intervención» para China?

LOS representantes de Alemania, Italia, Inglaterra, Estados Unidos y Francia, han enviado una nota al Gobierno de Nankin y al Embajador japonés en China, en la cual se pone de relieve la importancia de los intereses que estas potencias tienen en Shanghai y piden al Gobierno Chino que retire sus fuerzas de esta ciudad, y al Japón que se abstenga de enviar más refuerzos.

Duelos de artillería en Shanghai y violentos combates en Chopal

INFORMAN de Shanghai a la Agencia Renter que han comenzado en esta ciudad los primeros duelos de artillería. Los chinos dirigen los disparos de sus piezas sobre el cuartel general de la guarnición japonesa.

Los combates en Chopal han adquirido gran violencia. Desde las concesiones extranjeras se percibe claramente la intensidad del cañoneo.

Las fuerzas chinas han volado un puente que comunicaba con una importante fábrica japonesa de tejidos situada al oeste de Shanghai en las que hay concentradas fuerzas japonesas que se resisten a evacuarla.

El combate continúa en la costa marítima. Un navío de guerra japonés ha bombardeado Shanghai. Sus disparos han provocado incendios en los alrededores de la Estación del Norte y en la Central Eléctrica que abastece de fluido a la Concesión Internacional.

YUGOESLAVIA

Las oficinas alemanas de turismo son apedreadas.

NOTICIAS de Belgrado don cuenta de que un nutrido grupo de personas se dirigió al edificio donde está instalada la oficina de viaje y turismo alemana, lanzando piedras y dando muerte a Hitler.

El Ministro de Defensa Nacional en Cataluña

BARCELONA.— Se ha sabido que el Ministro de Defensa Nacional ha visitado diversas localidades catalanas.

QUEIPO CONTRA FALANGE

«No merece la pena — dice — toda la lucha que estamos sosteniendo, si unos cuantos señores no permiten que trabajen más que los afiliados a sus partidos»

(De la churla pronunciada por Queipo de Llano ante el micrófono de Radio Sevilla, a las 22,30 horas del día de ayer).

«Voy a hablar del caso de una señora, parlenta mía por afilada, que, de buena situación en Madrid, se encuentra en la miseria en Salamanca, consecuencia de la injusticia de los elementos de Falange de aquella población, y si esto es así... (Interferencia)... ¿qué van a esperar... (Interferencia)...? Bien sabe Dios que no querría haber tenido necesidad de ocuparme de este asunto. Para impedirlo, puse los hechos en conocimiento de personas que pudieron haberlos evitado, pero que no quisieron hacerlo. Por eso, he de dar público testimonio, por la radio, de mi protesta. Creo que con esa parlenta mía no he cruzado la palabra más que una sola vez... (Interferencia). Se casó con un pariente mío, y al poco tiempo, tomó pasaje en el barco «Magallanes», y cuando llegó al Golfo de Méjico, se tuvo conocimiento de que había estallado el movimiento salvador de España... (Interferencia)».

Esta señora se encontró en Méjico sin conocer a nadie... (Interferencia), para volver a su patria. Desembarcó en Lisboa, llegó a Salamanca, con la idea de estar en su patria, en la que creía encontrar el calor y el amparo que era natural que encontrara; pero al llegar a Salamanca, se encontró... (Interferencia) las rentas que ella tenía había terminado de recibirlas... Se encontraba esta señora en Salamanca sin recursos de ninguna clase, y para poder vivir, por lo menos dentro de la mayor modestia, se hizo dama enfermera y fué destinada a un hospital del que tuvo que marcharse al poco tiempo porque parece ser que la exigían cosas para las que no había ido... (Interferencia). Pidió que la enviaran a otro hospital en calidad de enfermera, en donde pudiera «comer hasta poder recuperar su fortuna y vivir tranquila. Pero, aun cuando hizo las gestiones convenientes, no tuvieron los resultados positivos que eran de esperar... (Interferencia)».

Como conocía mecanografía, a la que por afición se había dedicado en su casa, se presentó en un concurso y obtuvo una de las primeras plazas. Ya había resuelto su situación. Ya podía vivir hasta que volviera a encargarse de nuevo de su fortuna. Ya lo creía resuelto, pero aquella plaza que había ganado lealmente en un concurso, se dijo que no podía ocuparla, puesto que no era falangista, y, por tanto, tenía que dejar el puesto quizá para que lo ocupase la señora de algún dirigente. ¿Quién sabe!

Al ver que había una plaza de mecanografía en un comercio se presentó a solicitarla. El dueño le dijo que tenía que practicar tres o cuatro días primero antes de ser admitida, para ver si prestaba el servicio que necesitaba. A los tres días, el dueño de aquel establecimiento le dijo que estaba contento con el servicio que prestaba y que podía quedarse; y cuando más satisfecha estaba, a los dos días, le dijo el dueño del establecimiento que había recibido orden de Falange Española de que, como

no era falangista, no podía desempeñar tampoco aquel servicio. ¿Es que el que no sea falangista no va a poder vivir en España? ¿Es que unos cuantos señores se han propuesto hacer odiosa la Falange? ¿Y esto lo van a consentir los directivos?

... Escribió una carta a la Junta Provincial de Falange en la que rogaba, por Dios, que la dejasen, que ella no había actuado jamás en política, y que la dejasen trabajar, que la dejasen ocupar un puesto para tener un medio para vivir, sin que esa significara... (Interferencia)... Se le contestaba en estos términos, que ni huelen a grosería que a otra cosa, en los que dicen «Camaradas, en lugar de escribirme esa carta, has debido venir personalmente a pedirme lo que me pides... (Interferencia)». Pues, la verdad, que no merece la pena toda la lucha que estar sosteniendo, si unos cuantos señores o un grupo político no permiten que trabajen más que los que estén afiliados a sus partidos. Yo creo firmemente que es ese el papel de Falange Española de las J. O. N. S... Pero no paran ahí las cosas. En

un pueblo señora, al llegar a Salamanca, fué recogida en una casa... (Interferencia). Y no queriendo ser gravosa, anunció su habilidad de profesora e техникумografía, consiguió tener algunos alumnos, con lo que iba viviendo. El dueño de aquella habitación le pidió a que con un pedazo de piel hiciese un bolsillo. Le dan dos pesetas, y ella, en su afán de generar dinero para evitar ir a pedir a un convento las sobras para poder comer, aceptó trabajar por las dos pesetas. Con una piel hacía tres bolsillos. Si era negro, lo vendía el dueño de la tienda por 25 pesetas. Si era blanco, por 40. De cada piel salían tres bolsillos y una piel costaba tres pesetas... (Interferencia). No ha pagado un solo céntimo, cobrándose, sin duda, el alojamiento que le daban en la buhardilla. Al ver que no le pagaban, dejó de trabajar, hasta que el dueño de la casa la exigió que hiciera bolsillos... (Interferencia) le obligó a abandonar la buhardilla.

Un buque danés hundido por la aviación rebelde. Veinte de sus tripulantes recogidos por unos pescadores catalanes

BARCELONA.— Unos pescadores de Villanueva de Geltrú han comunicado que a primera hora de mañana han recogido en alta mar los botes del vapor danés «Edith», en el que iban veinte tripulantes, todos muertos y el observador danés de los pescadores catalanes.

El buque fué hundido ayer por la aviación facciosa cuando navegaba treinta millas al Sur de Barcelona. El ataque lo llevaron a cabo los aviones que lanzaron numerosas bombas sobre el buque. No se sabe todavía el hecho porque el buque navegaba a gran distancia de la costa. Los naufragos fueron recogidos en el Consulado de Dinamarca.